

Baubewilligung für Wohnschule

Freienstein-Teufen. – Die Wohnschule Freienstein kann im Frühjahr 2008 mit dem geplanten Bau des neuen Schulhauses beginnen. Die Standortgemeinde Freienstein-Teufen hat die erforderliche Baubewilligung erteilt, wie gestern informiert wurde. Das bestehende alte Schulgebäude aus dem Jahr 1957 soll abgerissen werden. Mehrere Schulklassen werden während der rund einjährigen Bauzeit umplatziert. Die Unterstufenklasse kann für den Unterricht auf einen Bauernhof in Winkel umziehen. Eine zweite Klasse wird provisorisch in einer Kapelle in Rorbas untergebracht. Eine dritte soll im Hauptgebäude der Wohnschule eine vorübergehende Bleibe finden. Für den Schulhausneubau und weitere bauliche Massnahmen zur Erweiterung und Modernisierung der Anlage sind 5,1 Millionen Franken budgetiert. Der Finanzierungsplan sieht Beiträge von Bund und Kanton von 2 Millionen Franken vor. Rund 600 000 Franken bringt der private Trägerverein auf. (dns)